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Владимир Путин выступил с предложением 
смягчить изменения пенсионной системы 

и ввести дополнительные льготы

Владимир Путин выступил с обращением к гражданам России, в ко-
тором озвучил предложения по изменению пенсионной системы Россий-
ской Федерации, а также озвучил свою позицию по данному вопросу, ко-
торую назвал принципиальной. Президент предложил повысить пенси-
онный возраст для женщин до 60 лет, для мужчин – до 65 лет. Он отме-
тил, что в России к женщинам «особое, бережное» отношение, поэтому 
пенсионный возраст для них необходимо повысить не на 8, как предпо-
лагалось ранее, а на пять лет. Особые условия для выхода на пенсию 
президент предусмотрел для многодетных матерей: при наличии троих 
детей они смогут выйти на пенсию в 57 лет; четверых – в 56 лет; пяте-
рых – в 50 лет. Владимир Путин предложил ввести социальную категорию 
«граждане предпенсионного возраста» для 55-летних женщин и 60-лет-
них мужчин. «Считаю необходимым установить для работодателей ад-
министративную и даже уголовную ответственность за увольнение ра-
ботников предпенсионного возраста, а также за отказ в приёме на рабо-
ту граждан по причине их возраста», – подчеркнул президент. 

Владимир Путин предложил увеличить максимальный размер посо-
бия по безработице для граждан предпенсионного возраста более чем в 
два раза – с 4900 рублей  до 11 280 рублей с 1 января 2019 года – и уста-
новить период такой выплаты в один год. Для пенсионеров с тридцати-
летним стажем работы в сельском хозяйстве предложено ввести надбав-
ку 25%. Далее президент подчеркнул, что необходимо сохранить льготы 
для граждан предпенсионного возраста по налогам, оплате ЖКХ и проез-
ду на транспорте, предоставлять работникам предпенсионного возраста 
2 дня на бесплатную диспансеризацию с сохранением зарплаты, а также 
утвердить программу по повышению квалификации для граждан пред-
пенсионного возраста. «Поручаю Правительству утвердить для граждан 
предпенсионного возраста специальную программу по повышению ква-
лификации. Она должна заработать как можно раньше и финансировать-
ся из федерального бюджета», – отметил Владимир Путин. 

Президент предложил установить особую льготу людям, которым пред-
стояло выходить на пенсию по старому законодательству в ближайшие 
два года, – право оформить пенсию на шесть месяцев раньше нового 
пенсионного возраста. «Для примера, человек, который по новому пен-
сионному возрасту должен будет уходить на пенсию в январе 2020 года, 
сможет сделать это уже в июле 2019 года. То есть, повторю, на 6 меся-
цев раньше», – уточнил глава государства. 

Владимир Путин заострил внимание на том, что вопрос изменения 
пенсионной системы – это вопрос безопасности государства. «В дол-
госрочной перспективе, если мы сейчас проявим нерешительность, 
это может поставить под угрозу стабильность общества, а значит, и 
безопасность страны.(…) Ещё раз подчеркну: нам предстоит принять 
трудное, непростое, но необходимое решение», – подытожил Влади-
мир Путин.               

                                                                                 http://www.kremlin.ru

АКТУАЛЬНО

Предложения 
президента страны 

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Будут сохранены 
все меры социальной поддержки, 

действующие в Тюменской области
Президент РФ Владимир Путин в ходе обращения к россиянам по по-

воду изменений в пенсионное законодательство высказал целый ряд 
очень ценных, верных и продуманных предложений, заявил врио губер-
натора Тюменской области Александр Моор. 

«Заметно, что он много занимается этой темой, уделяет ей самое 
пристальное внимание. Позиция главы государства остаётся неизмен-
ной – в приоритете интересы простого человека, гражданина России», 
– сказал он.

Александр Моор подчеркнул, что в Тюменской области будут сохра-
нены все действующие меры социальной поддержки для женщин при до-
стижении 55 лет, для мужчин – 60 лет. Это налоговые льготы, ежемесяч-
ные денежные выплаты, компенсации по оплате услуг ЖКХ, проезд в об-
щественном транспорте и многие другие виды поддержки. 

«Важно отметить, что в  бюджете Тюменской области все меры под-
держки всегда имели 100% обеспечение. Именно такой подход мы со-
храним и на 2019 и последующие годы при формировании нового бюд-
жета области. Считаем это действенной мерой поддержки наших земля-
ков», – отметил руководитель региона.

Вопрос о повышении пенсионного возраста обсуждается уже довольно 
давно. Необходимость этого обуславливается выросшей продолжитель-
ностью жизни и невозможностью обеспечить достойную пенсию в усло-
виях, когда количество работающих в стране уменьшается, а число пен-
сионеров, напротив, растёт. Сейчас стандартный возраст выхода на пен-
сию в России составляет 60 и 55 лет у мужчин и женщин соответствен-
но, прописанный в законе пенсионный возраст установили ещё в 1930 
годах.  В большинстве же  стран мира пенсионный возраст составляет 
сейчас 60 – 65 лет.

Пресс-служба губернатора 
Тюменской области

Разговор на встрече начался 
с рассказа главы о  строи-

тельстве  и ремонте дорог. В этом 
году были засыпаны щебёнкой  
дороги до кладбищ в Челюскин-
цах,  Большой и Малой Ченчери, 
Огнёво, Больших Ярках, Гагарье, 
Шадринке, обустроена дорога до 
мусульманского кладбища. Рабо-
та в этом направлении будет про-
должена и в следующем году, что-
бы на дорожных путях до всех по-
гостов было твёрдое покрытие. А 
вот асфальтирование всех тре-
бующих ремонта муниципальных 
дорог пока не по карману район-
ному бюджету, поскольку 1 кило-
метр асфальтированного полотна 
обойдётся в 10 миллионов рублей. 
К тому же средства на эти цели в 
первую очередь должны быть ис-
пользованы  для  дорог с интенсив-
ным движением, а также  по кото-

ВЛАСТЬ  И МЫ

Сделано немало, 
планов – ещё больше

рым пролегают автобусные марш-
руты.  Идёт отсыпка подъездов к 
домам по улицам Жуковского, Ра-
тушняка, Радужной в райцентре. 
Будет положен щебень на  одной 
из улиц в Викторовке.  Отремонти-
рован  пешеходный  мостик  через 
речку в Большой Ченчери. Этим 
летом в райцентре построено не-
сколько парковочных мест (возле 
школ, детсадов, в центре села), 
сделаны пешеходные переходы. 
До конца текущего года  оборуду-
ют зону отдыха и парковку для ма-
шин возле школы искусств, на ме-
сте старого здания библиотеки. 
Всё это делается для удобства во-
дителей, пешеходов, инвалидов.

Завершается ремонт муници-
пального жилья и многоквартирных 
домов. Сейчас уже формируются 
планы по ремонту на ближайшие 2 
года. Идут переговоры с подрядчи-

ками по поводу возведения линии 
электропередач на ИЖС №5 в Но-
воселезнёво. 

Естественно, зашёл разговор и 
о газификации квартир. Это одна из 
наболевших проблем казанцев, и 
она поднимается на каждой встре-
че главы района с жителями посе-
лений. Однако подвести газ к но-
вым объектам пока не представ-
ляется возможным, поскольку объ-
ёма поставляемого топлива в зим-
ние холода даже, бывает,  не хва-
тает  всем потребителям. Плани-
руется, что Казанский район будет 
полностью газифицирован в 2020 
– 2021 годах. 

Это намерение РАО «Газпром», 
и в настоящее время  ведётся про-
ектирование сети газоснабжения 
южных районов Тюменской области.

(Окончание на 2 стр.) 
Фото Павла КУПЦОВА

Осведомлённость главы района Т.А. Богдано-
вой о происходящем в жизни жителей подведом-
ственной ей территории вызывает уважение. О ка-
ких бы неурядицах  и трудностях, с которыми стал-
киваются селяне, ни заговорили, Татьяна Алексан-
дровна, как правило, уже в курсе, выслушает, даст 
пояснение, почему это случилось, что делается для 
исправления ситуации, расскажет о своём видении 
решения данного вопроса. Очередное  подтвержде-
ние этому   я получила на недавней встрече  главы 
района с  журналистами местных СМИ. Такие встре-
чи проходят регулярно и полезны обеим сторонам 
разговора. Творческие работники информационно-

издательского центра «Наша жизнь» из  первых 
уст узнают о положении дел в районе, о том, ка-
кие первоочередные задачи решаются районной 
властью,  над чем работают специалисты район-
ной администрации, о планах на ближайшее и да-
лёкое будущее. 

Думаю, немало информации  удаётся почерп-
нуть  из разговора и главе района, поскольку чи-
татели районки делятся  с журналистами  своими  
мыслями, рассказывают о проблемах, просят по-
мощи в их решении. При этом газетчики, пользуясь 
возможностью,  стараются задать главе вопросы, 
поступившие от земляков. Но обо всём по порядку.

Участники встречи разговором довольны: вопросы выяснены, приоритеты расставлены

Сделайте 
свой выбор

Все, кто обладает активным 
избирательным правом, придут  в 
воскресенье, 9 сентября, на изби-
рательные участки по месту про-
живания, чтобы проголосовать за 
того кандидата на пост губерна-
тора Тюменской  области, которо-
му отдают предпочтение. На этот 
пост, как известно, претендуют 4 
кандидата. Всего в выборах мо-
гут принять участие 2,5 миллиона 
избирателей, проживающих в на-
шем регионе. 

 Проведение выборов в  Казан-
ском районе, как и повсеместно, 
обеспечат участковые  избиратель-
ные комиссии, которые будут рабо-
тать на 33 избирательных участ-

ках. Проголосовать избиратели смо-
гут с 8 до 20 часов. При возникно-
вении вопросов и претензий по по-
воду организации выборов можно 
позвонить председателю  терри-
ториальной избирательной комис-

сии Казанского района (Санников 
Алексей Михайлович)  по телефо-
ну 4-10-55 или секретарю комиссии 
(Прощенко Антонина Фёдоровна) по 
тел. 4-11-75. 

Соб. инф. 
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Уважаемые избиратели!
9 сентября 2018 года состоят-

ся досрочные выборы губернатора 
Тюменской области, которые от-
кроют новый политический этап 
жизни нашей области. Я уверен, 
что большинство наших земляков 
задумываются,  как распорядиться 
своим голосом:  оставить всё как 
есть или выбрать путь решитель-
ных, смелых и ответственных из-
менений и исторического прорыва.

Выборы – это единственный 
цивилизованный акт политиче-
ской конкуренции, предоставлен-
ный нам демократией и конститу-
ционной властью народа. 

Подлинная конкуренция – 
это соревнование идей, сорев-
нование образов мысли и дей-
ствия, обеспечивающее луч-
шие условия организации жиз-
ни, экономики, совершенствова-
ния людей и отношений. 

Мировой опыт свидетельству-
ет, что люди, сумевшие создать 
продуктивную конкурентную сре-
ду, обеспечили своей нации высо-
кий уровень жизни и защиту свое-
го образа жизни.

Конкуренция обеспечивает 
и конкурентоспособность това-
ров и технологий. Промышлен-
ные, сельскохозяйственные, ин-
теллектуальные, культурные про-
дукты, социальные и управленче-
ские технологии, созданные в раз-
витой конкурентной среде, окажут-
ся конкурентоспособны и на лю-
бых внешних рынках – как в на-
циональном, так и в глобальном 
масштабе.

В 2014 году я уже принимал 
участие в выборах губернатора 
Тюменской области в качестве 
кандидата на эту высокую долж-
ность с главным девизом – «От 
ручного управления – к элемен-
там конкуренции». К сожалению, 
не всё гладко в этом вопросе, и 
мы видим много несправедливо-
стей. И сегодня мне представля-
ются следующие приоритетные 
направления изменения ситуации 
к лучшему:

1. Укрепление интеграцион-
ных процессов в единой Тюмен-
ской области.

2. Укрепление связей с сосед-
ними регионами.

ВЫБОРЫ-2018

Гарантия развития Тюменской области:  
энергия людей, честная конкуренция 

и устранение бюрократических барьеров
Программа кандидата на должность губернатора Тюменской области 

В.Ю. Пискайкина на выборах губернатора Тюменской области 9 сентября 2018 г.
3. Повышение правовой куль-

туры граждан и борьба с юриди-
ческим нигилизмом.

4. Публичность важных реше-
ний и бюджетных трат, прозрач-
ность бюрократических проце-
дур.

5. Забота о малом бизнесе и 
самозанятых.

6. Реальный государственный 
контроль монополистов.

7. Защита жизни, здоровья, 
материнства и детства.

8. Гарантии прав молодёжи и 
забота о стариках.

9. Обеспечение единых пра-
вил для всех – предоставление 
равных возможностей.

На посту губернатора Тюмен-
ской области сконцентрируюсь на 
решении и обеспечении уставных 
задач, создании эффективной эко-
номической и политической модели 
в целях обеспечения прав и интере-
сов всех проживающих на террито-
рии Тюменской области граждан, с 
учётом природных, географических, 
социально-экономических, терри-
ториальных и других особенностей 
Тюменской области.

Для достижения этих целей 
буду руководствоваться следу-
ющими принципами:

– политической неангажирован-
ности;

– юридического равноправия, 
в том числе форм собственности;

– поддержки предприниматель-
ства;

– развития конкуренции и состя-
зательности;

– поддержки таланта и особых 
способностей;

– поддержки малообеспеченных 
и социально незащищённых.

Для развития малого бизне-
са и фермерства – минимум тре-
бований. Никакой борьбы с малы-
ми магазинчиками и фермерскими 
рынками в пользу супермаркетов. 
Частные пекарни, кофейни – всё 
это должно быть рядом с домом 
человека.

Будут организованы фермер-
ские рынки выходного дня, дам воз-
можность и свободу развития част-
ным и домашним детсадам, введу 
районные врачебные пункты, рас-
считанные на несколько домов и 
т.д., чтобы людям не нужно было 

мотаться по городу, чтобы сделать 
укол, перевязку и получить простей-
шие медицинские услуги.

В открытом доступе должны 
быть все областные целевые про-
граммы с детальной расшифров-
кой мероприятий, с возможностью 
подключения к обсуждению  об-
щественных объединений, поли-
тических партий и граждан, а так-
же при подведении итогов, стадий 
программ.

Во всех учреждениях, контроли-
руемых властями, должна быть ин-
формационная открытость при ока-
зании ими государственных услуг, 
у каждого работника должен быть 
свой регламент поведения  и ин-
струкция для каждого должностно-
го лица, они должны быть на вид-
ном месте, а также на сайте учреж-
дения.

При губернаторе будет сфор-
мирован Совет по разработке ор-
ганизационных, методических, 
нормативно-правовых  стандартов 
по осуществлению общественно-
го контроля практики оказания го-
сударственных услуг (в сфере об-
разования, здравоохранения, со-
циального развития, занятости и 
других).

Будет предложена долгосроч-
ная целевая программа «О сниже-
нии количества административных 
барьеров, об упрощении процедур, 
удешевлении  государственных и 
муниципальных услуг в Тюменской 
области», принят закон Тюменской 
области «Об информации, подле-
жащей раскрытию деятельности 
органов государственной власти 
Тюменской области, иных государ-
ственных органов Тюменской об-
ласти».

Все ресурсы области: людские, 
финансовые, технические, органи-
зационные –  будут направлены на 
обеспечение реальных прав граж-
дан. Право на жизнь, на безопас-
ность, защиту здоровья, труд, до-
стойную старость и другие должны 
стать объектами пристального вни-
мания всего чиновничьего корпуса. 

Будет проведена модерниза-
ция всей системы подготовки и 
принятия решений, любое власт-
ное решение на всех уровнях долж-
но готовиться в режиме постоянно-
го гражданского диалога, расши-

ренных конкурентных консультаций.
Споры и дискуссии нужны, что-

бы открылись искусные, как гово-
рил апостол Павел, это и есть глав-
ное средство повышения качества 
принимаемых решений, минимиза-
ции их непредвиденных и нежела-
тельных последствий.

Наша Тюменская область бо-
гата традициями смелости и от-
ветственности. Прочные, прове-
ренные столетиями традиции меж-

культурного и межнационально-
го сотрудничества во имя общего 
дела, взаимообогащения социаль-
ным опытом, взаимопомощи и под-
держки. Всё это надо развивать и 
применять на практике. 

Ответственный политический 
выбор – залог успеха во всём. 

С полной версией програм-
мы можно ознакомиться на сай-
те www.tyumen.spravedlivo.ru 

Печатная площадь для агитации предоставлена кандидату на должность губернатора Тюменской области Пискайкину Владимиру Юрьевичу бесплатно в соответствии со ст. 55 Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области
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Поднимался на встрече и жи-
лищный вопрос. Во-первых, 

заверила Т.А. Богданова, будут со-
хранены  все  социальные  програм-
мы, в том числе по обеспечению жи-
льём  специалистов сельского хо-
зяйства, врачей, учителей. 

Молодым специалистам будут 
предоставляться ведомственные 
квартиры, вернее сказать, находя-
щиеся в ведении  специализирован-
ного фонда Тюменской области. То 
есть  несколько лет их невозможно 
будет приватизировать, а значит,  
продать  и уехать с капиталом в дру-
гое понравившееся место.

Неплохо выполняется  в районе 
программа по обеспечению жильём 

детей-сирот. Для них на улице Ле-
нина, недалеко от центра села Ка-
занского, строится новый дом. Обе-
спечивать квадратными метрами 
эту категорию населения власти 
обязаны по закону.

Рассказала Татьяна Алексан-
дровна и о новшестве в ор-

ганизации питания  школьников и 
воспитанников детсадов. Теперь это 
забота комбината школьного пита-
ния, открывшегося в Больших Яр-
ках,  в здании бывшего дома мило-
сердия. Взялась за это сложное и 
крайне ответственное дело казан-
ская предпринимательница Л.А. 
Миллер. Она закупила специаль-
ные термосы, 5 автомобилей «Лада 
Ларгус»  для доставки блюд, набра-

ла штат профессионалов. А опасе-
ния некоторых родителей по пово-
ду того,  вкусно ли  и сытно  ста-
нут кормить  их детей, Т.А. Богда-
нова считает напрасными. Она не 
сомневается, что все требования к 
качеству обедов и санитарной  без-
опасности питания школьников  бу-
дут  соблюдены. 

Журналисты переадресова-
ли главе района вопрос 

нескольких читателей, недоумева-
ющих, почему значительно увели-
чилась цена на утилизацию мусо-
ра. Татьяна Александровна пояс-
нила, что тарифы на этот вид услуг 
не возросли, а изменились норма-
тивы потребления. 

С 1 января 2019 года  область    

ВЛАСТЬ  И МЫ

Сделано немало, планов – ещё больше
переходит  на новую систему обра-
щения с отходами.  Региональный 
оператор по обращению с твёрды-
ми коммунальными отходами, кото-
рый придёт в район,  станет стро-
го  учитывать  количество мусора и 
предъявлять  счета к оплате. Кста-
ти сказать,  к  2025 году планиру-
ется полностью закрыть все свал-
ки в районе, а открыть пункты сбо-
ра мусора.

Не исчезла пока проблема каче-
ства  сдаваемого хозяевами  ЛПХ 
молока. Второсортный продукт пе-
реработчики не принимают, а по-
ставлять первосортное молоко на-
учились ещё не все. Выход здесь 
такой: самим сдатчикам строго кон-
тролировать качество молока, реа-

лизуемого односельчанами.
Посетовали участники встречи 

на то, что нет в райцентре кафе для 
детей, подростков, да и для взрос-
лых, где бы можно было пообщать-
ся с друзьями, полакомиться моро-
женым, назначить деловую встречу, 
не открываются и частные  детские  
сады. «Я полностью с вами соглас-
на, – ответила Татьяна Алексан-
дровна. – Но что поделаешь,  нет 
пока в районе предпринимателей, 
которые бы осуществили эти  за-
думки».

Правда, недавно нашлись мо-
лодые креативные люди, кото-
рые планируют оказывать населе-
нию социально ориентированные  
и культмассовые услуги. О том,  
что у них получится, мы наверня-
ка узнаем  на следующей подоб-
ной  встрече.

Нина РОСТОВЩИКОВА   

Владимир Пискайкин, кандидат на должность губернатора 
Тюменской области от партии «Справедливая Россия»
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РАЗВИВАТЬ
 АГРОПРОМЫШЛЕННЫЙ КОМПЛЕКС

– Для жителей Казанского района очень 
важно знать, что происходит в сельском 
хозяйстве региона. Давайте поговорим об 
этом подробнее. Вы довольны тем, как 
развивается АПК?

– Знаете, вопрос сложный. С одной сто-
роны, наша сельскохозяйственная продук-
ция вышла на российский уровень, получи-
ла признание за высокое качество. Предпри-
ятия АПК могут обеспечить мясом, молоком, 
зерном, овощами, яйцами не только нашу об-
ласть, но и другие регионы. Масштабы новых 
животноводческих комбинатов и тепличных 
хозяйств впечатляют. Объёмы продукции, 
которую дают личные подсобные хозяйства, 
огромные. Чувствуется, что руководство об-
ласти уделяет большое внимание сельскохо-
зяйственной отрасли.

С другой – жизнь подкидывает селянам 
новые и новые проблемы, которые необхо-
димо решать, в том числе и на региональ-
ном уровне.

– Вы имеете в виду «молочную про-
блему»?

– И её тоже. В нашем регионе достаточно 
большая доля молока – 41процент – произво-
дится личными подсобными и фермерскими 
хозяйствами. Но с принятием новых ГОСТов 
молоко, соответствующее всем требованиям, 
составило в общем объёме наших заготовок 
не более 20 процентов. Все остальное стало 
относиться ко второму сорту, а такое молоко, 
к сожалению, не востребовано рынком. Но го-
ворить о том, что наши фермеры поставля-
ют на заготовительные пункты некачествен-
ный продукт,  неправильно. У большинства из 
них отличное молоко. Молоком второго сорта 
оно становится по той причине, что собира-
ется одновременно от всех сразу, а каждый 
фермер в отдельности пока не может гаран-
тировать первосортное качество.

Что, на мой взгляд, нужно предпринять в 
этой ситуации.

Во-первых, повысить коллективную ответ-
ственность всех сдатчиков молока. Нередки 
случаи, когда один недобросовестный вла-
делец ЛПХ ухудшает качество всей партии, 
снижая доход добросовестных сдатчиков.

Во-вторых, наладить мониторинг и прове-
рять молоко от каждого сдатчика. Обязатель-
но установить приборы в доступном месте, 
чтобы не возникало спорных вопросов, и вла-
делец каждого ЛПХ видел, по какому показа-
телю его молоко бракуется. И, очевидно, нуж-
но продумывать эффективную систему сбо-
ра и организации хранения молока.

Есть у меня претензии и к переработчи-
кам. Некоторые из них, пользуясь тем, что 
на рынке появилась крупная партия сухого 
молока и пальмового масла, полностью или 
частично переориентировались на него, чем 
сразу сократили объёмы принимаемого от на-
селения молока.

– Что ещё мешает нашим фермерам бо-
лее продуктивно работать?

– В народе говорят, что у фермера две 
беды – неурожай и сверхурожай. Как в одном, 
так и другом случае небольшие хозяйства 
оказываются на грани банкротства. Если 
урожай большой, то цены на зерно у закуп-
щиков сразу же падают. Выходит, что за вы-
четом кредитных выплат за технику, стоимо-
сти горючего и труда, фермер работает себе 
в убыток. 

Поэтому аграрии и высказываются за го-
сударственное регулирование и стабилиза-
цию цен на зерно.

Кроме того, фермеры жалуются на пере-
купщиков, которые просто выкручивают руки 
и заставляют продавать продукцию иногда 
ниже себестоимости.

Малым предпринимателям на селе силь-
но осложняют жизнь избыточная отчётность 
и сложность бухгалтерии. Как рассказывают 
мне сами фермеры, многие предприимчи-
вые люди, когда узнают о вале отчётности, 
просто отказываются регистрировать ИП. 

ВЫБОРЫ-2018

Разговор о будущем
           Обсуждаем предвыборную программу кандидата в губернаторы Тюменской области А.В. Моора

Кандидат в губернаторы Тюменской области Александр Моор опу-
бликовал для широкого обсуждения свою предвыборную програм-
му. Для того, чтобы ознакомить читателей с её основными положени-
ями, мы попросили Александра Викторовича прокомментировать со-
держание программы и выделить в ней то главное, о чём обязатель-
но должны знать жители Казанского района.

Поэтому надо подумать о том, как создать 
некие современные сервисные службы для 
фермерских хозяйств. Что-то вроде бизнес-
инкубаторов. Они должны содержаться госу-
дарством и помогать фермерам в ведении 
бухгалтерии, подготовке необходимых доку-
ментов для проверяющих инстанций и т.д. 
Это не моя идея, подобная практика уже есть 
в регионах России. Нам необходимо, кроме 
того, искать новые формы поддержки наших 
сельхозпроизводителей, особенно фермер-
ских хозяйств и ЛПХ. Надо, чтобы кредитные 
линии стали прозрачнее, а займы – доступ-
нее. В общем, правительству и муниципаль-
ным властям есть над чем работать по линии 
поддержки сельхозпроизводителей.

– По каким направлениям планируется 
дальнейшее развитие АПК?

– Чем быстрее в области будут созданы 
предприятия по глубокой переработке агро-
промышленной продукции, тем комфортнее 
в плане сбыта продукции станет нашим сель-
хозпроизводителям, тем эффективнее станет 
их экономика. Поэтому мы продолжим стиму-
лировать появление производств глубокой 
переработки по всем направлениям сельско-
го хозяйства. Пример решения такой задачи 
показывает ваше предприятие «Казанская 
рыба». Всего за 4 года объём выловленной 
рыбы увеличился с 240 до почти 1000 тонн в 
год. Мало того, что оно выпускает более 140 
видов продукции, так ещё и открыло несколь-
ко фирменных представительств в Тюмени.

За казанской рыбкой холодного и горячего 
копчения, вяленой, солёной и свежей выстра-
иваются очереди на сельскохозяйственных 
ярмарках – как областных, так и выездных.

Как показал опыт вашего рыбного завода, 
переработка рыбы – перспективная отрасль 
для инвестиций. На гербе Казанского района 
не случайно красуется карп. Здесь большое 
количество озёр, которые можно использо-
вать для разведения рыбы. И инвесторы уже 
начали приходить в рыбоводство. Надеюсь, 
в ближайшем будущем их станет больше.

Я знаю, что вашем районе в 2017 году 
было реализовано 8 инвестиционных проек-
тов, 4 из которых направлены на развитие жи-
вотноводства. В планах – ещё 21 проект,14 из 
которых тоже животноводческие. Будем ста-
раться на всех уровнях управления инвесто-
рам помогать.

Кроме того, как я уже упоминал выше, нам 
необходимо оперативно найти новые эффек-
тивные меры поддержки личных подсобных 
хозяйств и потребительских кооперативов.

И, наконец, важно продолжить рабо-
ту по созданию комфортных условий жиз-
ни на селе.

КАЧЕСТВЕННОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
КАК ДВИЖУЩИЙ ФАКТОР 

НАШЕГО РАЗВИТИЯ
– Александр Викторович, давайте 

теперь перейдём к следующему разде-
лу предвыборной программы – обра-
зованию. Президент России поставил 
задачу ускорить инновационное и тех-
нологическое развитие страны, чтобы 
к 2024 году российская экономика во-
шла в пятерку крупнейших в мире. Без 
подготовки высококвалифицирован-
ных специалистов решить эту задачу 
будет крайне сложно.

– Согласен, нужны высококлассные спе-
циалисты. При этом они должны быть востре-
бованы в региональной экономике. А наша 
экономика постоянно диверсифицируется, 
поэтому вузам и колледжам приходится, что 
называется, на ходу создавать новые специ-
альности и направления.

Например, под запросы наших ведущих 
компаний – таких, как СИБУР, Новатек, Сур-
гутнефтегаз, Роснефть, Газпромнефть, ЛУ-
КОЙЛ в Тюменском государственном универ-
ситете открыта Политехническая школа, где 
реализуется магистерская программа «Кон-
цептуальный инжиниринг месторождений 
нефти и газа».

В Тюменском индустриальном универси-
тете начала работать Высшая инженерная 
школа, задача которой – готовить новую ин-
женерную элиту страны.

Не менее серьёзные содержательные 
преобразования происходят в наших аграр-
ном и медицинском университетах.

– Но ведь высококлассные сотрудни-
ки нужны и по рабочим специальностям. 
Как мы их готовим?

– Система среднего профессионального 
образования области включает в себя 17 кол-
леджей и техникумов, из них 12 профильных 
и пять многопрофильных.

На их базе созданы так называемые цен-
тры компетенций, и упор в образовании сде-
лан на расширенную практику, возможности 
для которой предоставляют предприятия-
партнёры, заключившие с учебными заведе-
ниями соглашение о профессиональной под-
готовке кадров. В результате качество обра-
зования существенно выросло, престиж на-
ших средних специальных учебных заведе-
ний поднялся. И правда, в сегодняшних учеб-
ных заведениях от «ПТУ» практически ниче-
го не осталось. Уже сегодня в некоторые из 
ссузов конкурс достигает от четырёх до ше-
сти человек на место. Кстати, неплохо заре-
комендовали себя и выпускники Ишимского 
многопрофильного техникума, который име-
ет отделение в Казанском.

Мы и дальше будем совершенствовать си-
стему профессионального образования: об-
новлять учебные программы с учётом разви-
тия передовых технологий; повышать квали-
фикацию преподавателей и многое другое.

– Александр Викторович, мы ещё не 
поговорили о школьном и дошкольном 
образовании.

– Давайте поговорим. У нас замечатель-
ные педагоги в школах, в дошкольных учреж-
дениях. Они работают по современным об-
разовательным методикам, ежегодно подго-
тавливают десятки победителей междуна-
родных и российских олимпиад по разным 
предметам. Поэтому главная наша задача 
состоит в том, чтобы создать и учителям, и 
ученикам комфортные условия: строить но-
вые и ремонтировать старые школы; укре-
плять материально-техническую базу; доби-
ваться перевода всех школьников на учёбу 
в одну смену.

За последние годы отремонтировано бо-
лее ста школ, построено десять новых. В бли-
жайшие пять лет построим 44 новые школы, 
включая замену 31 деревянной. То же с дет-
скими садами: отремонтировали за послед-
ние четыре года более 60 садиков, построи-
ли 14. В ближайшие пять лет собираемся по-
строить ещё 15 детских садов.

ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ –  
ПРОФИЛАКТИЧЕСКОЙ МЕДИЦИНЕ

– Перейдём к следующему разделу 
предвыборной программы – здравоохра-

нению. Видели по телевизору вашу встре-
чу с президентом России. Вы с ним как раз 
и обсуждали развитие системы здравоох-
ранения в регионе. Можете рассказать, о 
чём на встрече шла речь?

– Это была хорошая, очень позитивная 
встреча. Я рассказал президенту о нашем 
Медицинском городе, и он поддержал наши 
планы по дальнейшему развитию высокотех-
нологичной медицины в регионе. 

–  Это главное направление в здраво-
охранении области?

 – Важное. Но главным, я считаю, яв-
ляется развитие профилактической ме-
дицины, первичного медицинского зве-
на. Это районные поликлиники, сельские 
фельдшерско-акушерские пункты, скорая 
помощь, особенно для удалённых поселков 
и деревень. Именно это позволит нам вы-
полнить задачу, сформулированную прези-
дентом страны в своём майском указе – по-
степенно увеличивать продолжительность 
жизни людей.

Знаю, что жители отдалённых населён-
ных пунктов все ещё ощущают нехватку ка-
чественных медицинских услуг. Они жалу-
ются на дефицит узких специалистов, их 
волнуют вопросы лекарственного обеспе-
чения. Плохие дороги – это ещё одна про-
блема, напрямую связанная с доступно-
стью медицинской помощи. Удаленность 
отдельных деревень и посёлков от райцен-
тров, где есть специализированная медпо-
мощь, достигает порой несколько десят-
ков километров. И там, где качество дорог 
пока оставляет желать лучшего, где едва 
ли быстро проедет "скорая", говорить о 
действительно доступной медицине ещё 
не приходится.

Когда говорят о сельском здравоохране-
нии, сразу вспоминают нехватку кадров. Не 
каждый молодой специалист готов уехать в 
район.

Считаю, что надо дополнительно разра-
ботать специальную программу стимулиро-
вания для привлечения на село не только 
молодых, но и опытных специалистов. Ко-
нечно, одной только реализацией финан-
совых программ и строительством совре-
менных ФАПов не обеспечить приток ме-
дицинских кадров на село. Нам нужно соз-
давать для специалистов комфортную жиз-
ненную среду. Иными словами, они должны 
иметь возможность полноценно отдыхать, 
пользоваться услугами культуры, при не-
обходимости быстро добраться до более 
крупных населённых пунктов. Тогда квали-
фицированные медики смогут сделать осо-
знанный выбор в пользу сельской жизни.

Но, конечно, и строительством ФАПов мы 
обязательно будем заниматься. К 2021 году 
к имеющимся в настоящий момент 663 сель-
ским фельдшерско-акушерским пунктам бу-
дет добавлено ещё 96, в том числе несколь-
ко – в Казанском районе.

Оплата публикации произведена за счёт средств избирательного фонда кандидата на должность губернатора Тюменской области Александра Викторовича Моора
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       ВНИМАНИЮ СОБСТВЕННИКОВ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

В соответствии со статьей 13 Федерального закона № 101-ФЗ от 
24.07.2002 г. «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения», 
статьей 8 закона Тюменской области  № 170 от 03.11.2003 года «Об обо-
роте земель сельскохозяйственного назначения и планировании их ис-
пользования» администрация Огнёвского сельского поселения Тюменской 
области информирует о наличии невостребованных земельных долей на 
территории Огнёвского сельского поселения. Собственники невостребо-
ванных земельных долей в течение девяноста дней со дня опубликова-
ния настоящего сообщения вправе заявить о своём желании воспользо-
ваться правами участников долевой собственности. 

Заявления собственников земельных долей в письменной форме при-
нимаются по адресу: 627425, Тюменская область, Казанский район, село 
Огнёво, улица Победы, дом 12, телефон 8 (34553) 23-1-43.

Администрация Огнёвского сельского поселения также информиру-
ет участников долевой собственности о созыве общего собрания для 
утверждения списка невостребованных земельных долей, который бу-
дет представлен на утверждение общего собрания участников долевой 
собственности. Собрание состоится 03.12.2018 года (начало в 10 ча-
сов) по адресу: Тюменская область, Казанский район, село Огнёво, ули-
ца Победы, дом 12.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

№    
п/п

Фамилия, имя, отчество Номер свидетельства

1 Быкова Александра Михайловна РФ-ХVI 067327
2 Быкова Тамара Дмитриевна РФ-ХVII 074995
3 Денисов Владимир Васильевич РФ-ХХХ 0215716
4 Ельцов Владислав Александрович РФ-ХVI 042055
5 Ельцова Валентина Филипповна РФ-ХVI 067379
6 Зорина Тамара Николаевна РФ-ХХХ 0215616
7 Иванова Екатерина Петровна РФ-ХVI 067041
8 Метелёва Варвара Ефимовна РФ-ХХХ 0215508
9 Сахарова Мария Макаровна РФ-ХХХ 0215520
10 Ташланова Любовь Григорьевна РФ-ХХХ 0215520
11 Тулепергенов Тапкель Апсатович РФ-ХVI 067478
12 Тулепергенова Куляш Амеркешевна РФ-ХVI 067479
13 Храмов Игорь Иванович РФ-ХХХ 0255806
14 Коровкин Олег Иванович РФ-ХХХ 0255674

Д

БЕЗОПАСНОСТЬ

Огонь добирается за секунды
Продолжается пожароопасный период. Настоящим бедствием в это 

время могут стать «бесхозные» костры. Огонь по сухой траве или другим 
легковоспламеняющимся предметам в считанные секунды добирается до 
близлежащего леса, надворных построек, а порой и до самого дома. На 
протяжении всего пожароопасного периода необходимо очищать от му-
сора и горючих материалов территории дворов, противопожарные раз-
рывы между зданиями, строениями. Жители должны иметь в своих до-
мах максимальные запасы воды.

Кроме того, хотелось бы ещё раз напомнить жителям нашего райо-
на, что недопустимо сжигать мусор, разводить костры во дворах и ого-
родах.  Весь горючий мусор необходимо вывозить на полигоны твёрдых 
бытовых отходов. 

 Убедительно просим жителей частных жилых домов соблюдать пра-
вила пожарной безопасности, которые не требуют больших финансовых 
затрат, а если и понадобится потратить личные средства на улучшение 
пожарной безопасности  своего уютного дома, то это исключительно для 
собственного блага. Лучше направить часть своего семейного бюдже-
та на обеспечение безопасности, чем впоследствии горевать об уни-
чтоженном имуществе или даже – что ещё хуже – о гибели человека. 
Ведь пожар легче предотвратить, чем ликвидировать его последствия.

Помните, что ваша безопасность во многом зависит от вас самих. 
Огонь не прощает пренебрежительного отношения к нему.

А. ЧЕРЕПАНОВ,
старший инспектор отделения надзорной деятельности 

по Сладковскому и Казанскому районам

Мы, пенсионеры, – народ бес-
покойный.  Дома нам не си-

дится, хочется познавать что-то но-
вое,  ощущать себя нужными и по-
лезными людьми, не отставать от  
ритма жизни. На поездки за грани-
цу средств у нас нет, а вот позво-
лить себе путешествия по родному 
району большинство из нас может. 

В этот раз группа пенсионеров 
из 20 человек  отправилась в за-
падную часть района, чтобы по-
смотреть сёла Яровское,  Дубынку, 
Грачи, Новоалександровку, Кугаево. 
Организатор поездки – председа-
тель ветеранской организации Ка-
занской коррекционной школы Га-
лина Азнабаева. По её ходатайству  
Казанская школа предоставила нам 
автобус, который  повёз экскурсан-
тов в нужном направлении.  По до-
роге мы любовались проплывающи-
ми мимо берёзами, среди которых 
кое-где мелькали грибники и видне-
лись меж деревьев широкие ягод-
ные поляны. 

Неожиданно заморосил дождик, 
но настроение экскурсантов ничто 
не могло испортить. Впереди нас 
ждали встречи с новыми людьми и 
посещение музея. 

Вот и Дубынка. Как давно я 
здесь не была!  Дома у се-

лян добротные, нарядные, с раз-
ноцветными крышами и заборами. 
В палисадниках у старательных хо-
зяюшек – яркие цветы. 

У дома культуры нас приветливо 
встретила председатель Дубынской  
ветеранской организации Антонина 
Приколотина и пригласила пройти  
в библиотеку, где гостей уже жда-
ли культорганизаторы  Алёна Се-
ледкова, Ирина Осипова и библио-
текарь Марина Малахова. Женщи-
ны  с большой гордостью рассказа-
ли нам об истории своего села, по-
казав  на  экране, как выглядела Ду-
бынка в разные годы. Посмотрели 
мы и портреты передовых труже-
ников и участников Великой Отече-
ственной войны. Мы вспомнили до-
брым словом местную поэтессу Та-
мару Гурьеву,  послушали её  стихи 
о родном крае. Затем Марина Алек-
сандровна Малахова пригласила  
нас в музей.

Конечно, мы все читали и слы-
шали о трагической судьбе ду-
бынских коммунаров, но увидеть 
подлинные документы и фотогра-
фии – совсем другое дело. С тре-
петом душевным мы рассматрива-
ли огромное полотно-картину ка-
занского художника А. Тютюннико-
ва,  изобразившего  зверскую рас-
праву с  коммунарами. 

В этом же зале нам продемон-
стрировали орудия крестьянского 
труда, которыми селяне пользова-
лись в былые годы. В том, как их 
применяли, без труда  разобрался 
один из членов нашей группы Нико-
лай Баранов. 

В экспозиции, посвящённой Ве-
ликой Отечественной войне, рядом  
с фронтовыми треугольными пись-
мами  разместились солдатские 
награды, военная форма и  видав-
шая виды гармонь, когда-то весе-
лившая солдат на привалах. Гля-
дя на эти бережно собранные экс-
позиции, многие отметили, что жи-
тели села чтят своё прошлое, сво-
их героев. После посещения музея 
мы побывали у памятника  безвин-
но погибшим коммунарам. Постоя-
ли, склонив головы, мысленно пред-
ставив те далёкие дни. 

В Новоалександровке гидом  
для нас стала работник Дубынской 
сельской администрации  Людми-
ла Морева, отлично знающая об-
становку в селе и её жителей. Де-

КАК ЖИВЁШЬ, ВЕТЕРАН?

  Ты нам дорог, 
            край берёзовый

ревня не хочет сдаваться. Она жи-
вёт своей жизнью,  тут ещё имеет-
ся клуб, работают почтовое отделе-
ние, детсад и медпункт. В  палисад-
никах красуются цветы. Хотя  то и 
дело бросались в глаза брошенные 
дома, взирающие слепыми окнами 
на улицу, и заросшие бурьяном ого-
роды. Ворота таких домов стоят на-
распашку, словно  всё ещё ждут сво-
их хозяев, надеясь, что те вернут-
ся, и жизнь вновь затеплится в ста-
рых стенах.  

На обратном пути в автобусе 
шёл разговор  об исчезающих де-
ревнях, о безработных семьях, ко-
торые выживали за счёт  скромных 
пенсий стариков. Но вот мы уже 
приехали в Грачи. Здесь у нас по-
явился новый гид – председатель 
Грачёвской ветеранской организа-
ции Людмила Шевелёва. 

Деревня Грачи порадовала 
новыми нарядными домами, 

приятно удивила  школа, огорожен-
ная ажурной металлической изгоро-
дью со  стилизованными голубями. 
На плитах, ведущих ко входу в зда-
ние,  изображены красочные бабоч-
ки, мотыльки и различные цветы. 
Шагать по такой красоте было легко 
и приятно. На крыльце нас радушно 
встретила заведующая школой Еле-
на Владимировна Фомина и прове-
ла экскурсию по своей вотчине. А по-
смотреть было на что: светлые клас-
сы, просторные фойе, спортивный и 
актовый залы,  фотографии из жизни 
школы, «почта доверия», стена па-
мяти «Никто не забыт, ничто не за-
быто», на светлых окнах – воздуш-
ные шторы. И многочисленные цве-
ты, которые разместились повсюду: 
на широких подоконниках, на стенах  
и на полу. Казалось, что мы попали 
в сказку. И когда в коридоре неожи-
данно послышалась трель школьно-
го звонка, нам представилось, что 
это мы сейчас с ранцами за плеча-
ми пройдём в класс и сядем за пар-
ты.  А хозяйка этой сказки всё води-
ла и водила нас по классам и каби-
нетам, обращая наше внимание на 
спортивные успехи школьников, на 
ребячьи поделки, на горячую воду в 
кранах. Когда наша любительница 
цветов Анна Яницких остановилась, 
зачарованная,  перед роскошным па-
поротником, он ей тут же был пода-
рен. Приятно удивлённые, мы поки-
нули школьные пределы. Вслед нам 
качали алыми гроздьями мокрые ря-
бины. Проезжая мимо детсада, мы 
приостановились, чтобы полюбо-
ваться его нарядной территорией, 
красотой цветов, разместившихся  в 
огромных чайных чашках. В автобу-
се было много разговоров о прекрас-
ной школе, в которой нам, к сожале-

нию, никогда не придётся учиться. 

Приятный сюрприз  нас ждал 
у деревенского клуба. Хле-

босольные хозяюшки Ольга Сми-
ренская, Александра Надсонова, 
Анна Миль и Людмила Швецова 
накрыли для нас стол. Горячий чай 
и вкусные домашние разносолы в 
значительной мере подняли нам 
настроение. 

Работники клуба, оказывается, 
–  не только гостеприимные хозяй-
ки, но и хорошие специалисты со 
множеством заслуг и достижений. 
Мы насчитали у них на стене пят-
надцать различных грамот, дипло-
мов и благодарственных писем, 
в том числе и  благодарственное 
письмо от экс-губернатора Влади-
мира Якушева.  

После чаепития Людмила Шве-
цова пригласила нас  посмотреть её 
коллекцию цветов.  Перед окнами 
её дома буйно росли георгины, при-
мулы и канны, хризантемы и розы, 
фуксии и пионы, колокольчики и 
множество других цветущих расте-
ний. В доме во всех комнатах бла-
гоухали многочисленные комнатные 
цветы. Редкостный цветок аихризон  
(цветок любви), который, как уверя-
ла хозяйка, для благополучия дол-
жен расти в каждом доме, приобре-
ла  наша экскурсантка Галина Ива-
новна Пальянова. 

На обратном пути мы заехали 
в Кугаево. По единственной, но чи-
стой деревенской улочке мы прока-
тили быстро, нигде не задержива-
ясь. Заметили, что люди здесь тоже 
стараются  не отставать от жизни: 
украшают цветами дома, содер-
жат в чистоте приусадебные участ-
ки. Многие уже успели заготовить 
большие поленницы дров на зиму и 
тюки сена для своих коровушек. До-
ехав до конца улицы, мы разверну-
лись назад и не спеша двинулись в 
Яровское. Здесь, как и в других сё-
лах, люди живут своей жизнью: об-
новляют  жилища, растят детей. В 
селе имеется  школа-девятилетка  
с отдельной  группой для дошколь-
ников, библиотека и дом культуры, 
а также отделение почты, медпункт 
и три магазина.

И вот уже за окнами вновь за-
мелькали милые русскому сердцу 
берёзы, золотистые хлебные нивы 
и ягодные поляны. И тут, как нельзя 
кстати, в автобусе зазвенела песня  
«Хороша земля, мой край дорогой, 
люблю тебя всей русской душой…» 
Мы въехали в райцентр. Наша экс-
курсия завершилась.

Т. РАГОЗИНА 
с. Казанское

Фото   Г. АЗНАБАЕВОЙ

В Дубынской библиотеке ветераны узнали об истории села 
и послушали стихи грачёвской поэтессы Т. Гурьевой

3 СЕНТЯБРЯ – ДЕНЬ СОЛИДАРНОСТИ 
БОРЬБЫ С ТЕРРОРИЗМОМ

Самая чёрная вещь на свете, 
пусть с тобой не столкнутся дети

День солидарности в борьбе с терроризмом – относительно новая па-
мятная дата России. Она связана  с трагичными событиями, произошед-
шими в осетинском городке Беслане 1 – 3 сентября 2004 года. Во время  
праздничной линейки, посвящённой Дню знаний, в школу проникли бо-
евики и захватили в заложники детей, их родителей и учителей. В тече-
ние двух с половиной дней террористы удерживали в заминированном 
здании 1128 заложников. Хотя большинство из них  были освобождены в 
ходе штурма, в результате теракта погибли 314 человек из числа залож-
ников, из них 186 детей. Всего, включая спасателей, погибло 333 чело-
века, и свыше 800 получили ранения разной степени тяжести. День зна-
ний стал днём траура и скорби.

В день солидарности в борьбе с терроризмом россияне вспомина-
ют жертв террористических актов, возлагают цветы к памятникам погиб-
шим, проводится минута молчания. В школах к этой дате приурочены 
специальные уроки, посвящённые проблемам борьбы с терроризмом и 
экстремизмом.

В  Казанской средней общеобразовательной школе 3 сентября про-
шёл урок  безопасности.   С учащимися среднего и старшего звена встре-
тились главный специалист отдела по гражданской обороне и чрезвы-
чайным ситуациям администрации Казанского района С.И. Юшков, на-
чальник 132 пожарно-спасательной части (с. Казанское) В.В. Коваленко, 
а также  представители пограничной службы. Гости рассказали школьни-
кам об истории установления памятной даты и дали рекомендации, как 
нужно действовать, чтобы защитить себя в условиях совершения терро-
ристического акта или в других  чрезвычайных ситуациях. 

В этот же день в школе была организована учебная эвакуация, кото-
рая проводится в образовательном учреждении регулярно.

Светлана СУРОВЦЕВА


